



UNO DE LOS PACIENTES PEDIÁTRICOS BENEFICIADOS.

Operativo quirúrgico realizó 36 cirugías en el hospital Claudio Vicuña

Un total de 22 pacientes pediátricos atendidos y 36 cirugías se llevó a cabo en el intenso operativo quirúrgico realizado durante dos días en el hospital Claudio Vicuña, junto a la Corporación Renal Infantil Mater. Durante ambas jornadas, un equipo conformado por cuatro especialistas voluntarios se trasladaron por primera vez hasta San Antonio para trabajar en conjunto con el personal clínico del establecimiento, con

el fin de continuar acercando la salud a la comunidad y reducir las listas de espera. La iniciativa se enmarca dentro del programa "Creciendo sin espera", que la institución sin fines de lucro desarrolla en conjunto con la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica (Schcp) y la Sociedad Chilena de Anestesia (Sach), y se suma a los exitosos operativos médicos ya efectuados por el hospital con Fundación

AcruX y al convenio con Fundación Uandes, de la Clínica Universidad de Los Andes, durante 2024. La directora del hospital local, Loreto Maturana, destacó el trabajo que está desarrollando el establecimiento con diferentes instituciones, y que va en directo beneficio de la comunidad usuaria. "Como hospital Claudio Vicuña estamos muy contentos de comenzar este 2025 con un nuevo operativo qui-

rúrgico, esta vez con la Corporación Renal Infantil Mater, para continuar acercando la Salud a la comunidad de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad. Estamos muy agradecidos de contar con el apoyo de esta institución, y agradecer también la labor de nuestros funcionarios, especialmente de Pabellón y Esterilización, porque sin su trabajo no sería posible llevar a cabo estas jornadas de manera exitosa", expresó. 🇨🇱